



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 254
28 de mayo de 2019

Se fortalecen protocolos de investigación en la UCE

Con el propósito de institucionalizar la investigación en la Universidad Central del Ecuador, la Comisión de Investigación Formativa, CIF, desde el 2014 ha desarrollado varias actividades dirigida a la planta docente. En esta ocasión se inauguró el Taller de formulación del protocolo para proyectos de investigación semilla Fase 6.

Hasta la actualidad se han desarrollado 5 talleres de acompañamiento en el proceso de investigación semilla. Nancy Cargua, responsable de la Comisión, explicó que, en cada Taller participarán aproximadamente 30 profesores que estarán divididos en tres grupos de diferentes áreas: 1) Ciencias de la vida y Ciencias de la salud; 2) Ciencias sociales, humanas y artes; 3) Ciencias exactas y físico matemáticas.

Cada sesión del taller tendrá una exposición teórica sobre la temática de metodología de investigación planificada, además de, la actividad práctica que consistirá en la elaboración del protocolo de investigación, cronograma y presupuesto. Posteriormente al Taller, los profesores tendrán hasta el 12 de junio para presentar la propuesta del proyecto y hasta el 3 de julio presentarán la versión final.

María Mercedes Gavilánez, vicerrectora de Investigación, Doctorados e Innovación, hizo hincapié en la inversión que ha realizado esta casa de estudios para promover proyectos de investigación rigurosos. Destacó que el nuevo papel que tiene el docente es la investigación, porque es un factor importante en la búsqueda del saber, de los nuevos conocimientos y es una forma de reflejar la realidad y las necesidades de un país. "Los docentes deben poder y saber investigar para enseñar" aseguró. **J.G.**

